
 

RM Eggerichs stellt den Antrag der SPD-Fraktion zur Beschaffung von zwei Tischtennisplatten 

für das Ganztagsangebot der VGS Heidmühle vor. StD Müller ergänzt, dass eine Anfrage an 

die Schulleitung hinsichtlich des Bedarfes und etwaiger Unterstellmöglichkeiten in der Schule 

bislang unbeantwortet geblieben ist. 

 

Es ergeht einstimmig folgende Beschlussempfehlung:  


